

# ENTREVISTA A JOSE ANTONIO PECHARROMAN

## DAIMIELEÑO DEL AÑO 2003

*Nuestro paisano José Antonio Pecharromán, es uno de los ciclistas más en forma del panorama nacional e internacional. Jamás antes, ningún deportista daimieleño nos tuvo pegados al televisor como lo hizo José Antonio. Sus triunfos en la Bicicleta Vasca y Volta a Cataluña en el presente año, le han encumbrado a la élite del ciclismo mundial. Nuestro periódico, en reconocimiento a su "daimieleñismo", a su esfuerzo y a sus logros, le ha nombrado "Daimieleño del Año 2003", galardón que nuestra publicación otorga a daimieleños que han destacado en cualquier faceta y que contribuyen a proyectar el nombre de nuestra ciudad dentro y fuera de ella.*

**José Antonio, cuando te anunciaron que ibas a ser el Daimieleño del Año 2003 ¿qué sentiste?**

Me dieron una gran alegría. Para mí es un orgullo que hayan reconocido mi trabajo y le den la importancia y repercusión que se merecen mis resultados deportivos obtenidos este año. Sobre todo, estoy muy contento de que mis paisanos se acuerden de mí.

**¿Cómo te encuentras de tu lesión después de abandonar la Vuelta Ciclista a España?**

Me estoy recuperando, aunque se trata de una lesión en un nervio y, por tanto, la recuperación es más lenta. Confío en que desaparezca del todo cuanto antes, aunque ya estoy entrenando a buen ritmo; siempre resulta molesto tener algún problemilla.

**De la nada y gracias a tu trabajo, te has convertido en uno de los corredores más famosos. ¿Qué se siente al estar en la élite del ciclismo?**

Desde que tenía quince años estoy corriendo en bicicleta, y siempre he tenido como meta llegar a ser un buen profesional. Este año he conseguido ganar en profesionales "a lo grande", pero espero

seguir trabajando y mejorando, si cabe, con más ganas que antes. Por lo demás, yo sigo teniendo el mismo comportamiento que antes con mis compañeros y el resto de corredores.

**Según la UCI ocupas el puesto 54 en el Ranking Mundial y el noveno ciclista español. ¿Qué te sugiere esa clasificación?**



José Antonio Pecharromán

**"Este año he conseguido ganar en profesionales "a lo grande", pero espero seguir trabajando y mejorando, si cabe, con más ganas que antes."**

**"Me han fichado pensando en que puedo ser un hombre valioso para las clasificaciones generales de las Vueltas,..."**

Es extraordinario estar lo más arriba posible, pero no me "comen la cabeza". Me pongo como objetivos hacer bien determinadas carreras y como consecuencia ocupar un buen lugar en la clasificación UCI, aunque éste no es mi objetivo. Aún así, espero estar alguna vez entre los diez primeros de la UCI, pues ello significaría haber hecho muy buena temporada.

**Has fichado por un club belga. ¿Qué te exige tu nuevo equipo?**

Es uno de los conjuntos más potente del mundo y estoy muy ilusionado de formar parte de él. Este año han quedado los segundos en la clasificación UCI por equipos; y creo que puedo aprender mucho con ellos. Me han fichado pensando en que puedo ser un hombre valioso para las clasificaciones generales de las Vueltas; por lo tanto, me pedirán que esté bien para ese tipo de carreras, ya que en el equipo hay muchos clasicómanos.

**¿No ha habido ningún conjunto español que haya intentado ficharte?**

Si que los ha habido, pero cuando se han puesto en contacto conmigo, no tenían asegurado su futuro. Personalmente, estoy muy contento con el QUICK-STEP y, en estos momentos, me gusta más que cualquier equipo español.

**El 2003 ¿ha sido tu mejor año?**

Profesionalmente sí. En lo personal no lo ha sido en absoluto.

**¿Qué te exigis para el año próximo?**

Continuar trabajando y mejorando, a ver si obtengo mejores resultados que este año. También me gustaría hacer un buen papel en el Tour de Francia.

*Nuestra más sincera enhorabuena a José Antonio, agradeciéndole la deferencia que siempre tiene para nuestra publicación y deseándole un 2004 cargado de éxitos en lo profesional y en lo personal.*

TOMAS GARCIA CONSUEGRA